



THE OLDENBURG GOSPELCHOIR VOICES

The Oldenburg Gospelchoir VOICES was founded in 1994 and presently has about 50 active members.

The repertoire of the choir comprises, apart from New Gospels from the USA, Scandinavia and Germany, especially African Gospels from South Africa and Namibia. Furthermore VOICES also have examples of their own, middle-european tradition of sacral music in their program. The repertoire is sung partly a capella, partly with piano or percussion accompaniment – always unplugged.

Concerts are given regularly in Oldenburg and also participation in church services. Anually a choir-week-end is organized with invited guest conductors.

To celebrate our 20th anniversary, VOICES are touring Namibia – after 2009 – for the second time.

We look forward to meeting the members of our affiliated choirs again – which belong to the best in the country – and to singing together in workshops and concerts.

As a non-profit organization, VOICES supports social projects. With regular charity concerts VOICES has been supporting CLaSH of Namibia, an organization that has been caring for children with hearing loss in Namibia for 25 years.

CONDUCTOR

Niels Erlank, born 1962 in Swakopmund/Namibia studied in Cape Town and Oldenburg and has been working as music teacher and choirleader in Oldenburg since 1985. He has been conducting the Oldenburg Gospelchoir VOICES since January 2007.

Informationen zum Gospelchor Voices e.V.

Eugen Grigat, Tel. 04486 - 916255
www.oldenburg-voices.de / info@oldenburg-voices.de

Sie können VOICES unterstützen, in dem Sie unsere Konzerte besuchen, Fördermitglied werden oder eine Spende überweisen auf das Konto:

Oldenburger Gospelchor VOICES e.v.
BLZ 280 501 00
Konto 404 178
Betreff: Spende Voices

Bitte geben Sie Ihren Namen und Adresse an, wenn Sie eine Spendenbescheinigung erhalten möchten.

VOICES

Oldenburger Gospelchor



*Hosanna
Jubilee Tour
2014*

Chorleitung: Niels Erlank
www.oldenburg-voices.de



JUBILEE TOUR

30.03.2014 • SONNTAG • 18 UHR

St. Ansgar Kirche, Sandkrug

22.06.2014 • SONNTAG • 17 UHR

St. Laurentius-Kirche, Langwarden

20.07.2014 • SONNTAG • 17 UHR

mit dem Gospelchor „Together“ aus Leer

Christus-Kirche, Leer

28.09.2014 • SONNTAG • 19 UHR

Christus- und Garnisonkirche, Wilhelmshaven

15.10.2014 • MITTWOCH • 20 UHR

Garnisonkirche, Oldenburg

26.10.2014 • SONNTAG

mit Maranatha Singers

Windhoek, Namibia



29.10.2014 • MITTWOCH

mit Western Youth Choir

Omaruru, Namibia

31.10.2014 • FREITAG

mit Mascato Coastal Youth Choir

Swakopmund, Namibia

30.11.2014 • SONNTAG • 17 UHR

St. Josef-Kirche, Oldenburg-Bümmerstede

OLDENBURGER GOSPELCHOR VOICES e.V.

Der Oldenburger Gospelchor VOICES e.V. wurde 1994 gegründet und hat gegenwärtig etwa 50 aktive Mitglieder.

Zum Repertoire des Chores gehören neben New Gospels aus den USA, Skandinavien und Deutschland vor allem auch African Gospels aus Südafrika und Namibia. Als dritten Schwerpunkt wird auch die eigene, mitteleuropäische Kirchenmusiktradition gepflegt. Das Repertoire wird zum Teil a capella gesungen, zum Teil auch mit Klavier- bzw. Percussion-Begleitung – in jedem Falle unplugged – vorgetragen.

Regelmäßig werden Konzerte in Oldenburg und der Umgebung gegeben sowie Gottesdienste mitgestaltet. Einmal im Jahr trifft sich der Chor zu einem Chorwochenende mit Gastchorleitern. Im Jubiläumsjahr 2014 reisen VOICES nach 2009 zum zweiten Mal nach Namibia. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen und auf gemeinsame Konzerte mit unseren Partnerchören vor Ort, die zu den besten des Landes zählen.

Als eingetragener Verein unterstützt der Chor mit seinen Auftritten gemeinnützige und soziale Einrichtungen und Projekte, außerdem unterstützt er mit verschiedenen Konzerten seit Jahren schwerpunktmäßig CLaSH of Namibia, eine gemeinnützige Einrichtung, die sich seit 25 Jahren für Kinder mit Hörbeeinträchtigung in Namibia engagiert.

CHORLEITER

Niels Erlank, geboren 1962 in Swakopmund/Namibia hat in Kapstadt und Oldenburg studiert und arbeitet seit 1985 als Musiklehrer und Chorleiter in Oldenburg. Seit Januar 2007 leitet Niels Erlank den Oldenburger Gospelchor VOICES e.V.

